
- 1 -  

富津市環境審議会 会議録 
 

１ 会議の名称 令和５年度第６回富津市環境審議会 

 

２ 開催日時 
令和５年１１月１４日（火） 

午後１時 30 分 ～ 午後２時 00 分 

３ 開催場所 富津市役所本庁舎５階 504会議室 

 

４ 審議等事項 
議題 

（１）富津市地球温暖化対策実行計画（案）について 

 

 

 

 

 

 

５ 出席者名 

委員（10 名） 

平野明彦、山田重雄、関努、三富敏史、渡辺純一、 

粕谷達郎、能城勝、武田有、吉住敏彦、兎原剛史 

 

説明員 

基礎地盤コンサルタンツ株式会社 

部長 細堀建司、係長 伊藤洋平、課員 大橋理世 

 

市民部長 木村美文

事務局 

環境保全課長 錦織和則、 

環境保全係長 桑田正和、 

副主査 今村あゆみ、主事 柴田航 

６ 公開又は非公開の別 公開 ・ 一部非公開 ・ 非公開 

 

７ 非公開の理由 
富津市情報公開条例第 23 条第 号に該当 

（理由） 

８ 傍聴人数 １人（定員５人） 

 

９ 所管課 
市民部環境保全課環境保全係

電話 0439（80）1274 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 
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発 言 者 発 言 内 容 

事務局  

桑田係長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平野会長 

 

 

 

 

 

事務局 

桑田係長 

それでは定刻となりましたので、はじめさせていただきます。 

委員の皆様におかれましては、大変ご多用の中、ご出席いただき、誠

にありがとうございます。 

私は、本日の会議の進行を務めさせていただきます、市民部環境保全

課の桑田と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

それでは、会議を始めます前に、お手元の配布資料を確認させていた

だきます。 

まず、会議次第、委員名簿、座席表、事前配布させていただきました

資料１「富津市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）アンケート・ヒ

アリング調査結果」、資料２「富津市地球温暖化対策実行計画（区域施

策編）（案）」、資料３「富津市地球温暖化対策実行計画（区域施策

編）（素案）からの修正について」でございます。 

  不足している資料等がありましたら、事務局よりお持ち致しますの

でお声がけください。 

  よろしいでしょうか。 

 

ただいまから令和５年度第６回富津市環境審議会を開催させていただ

きます。 

まず初めに、本日の委員の出欠状況を報告させていただきます。 

出席委員10名、欠席委員４名でございます。 

従いまして、富津市環境審議会規則第５条第２項の規定により、半数

以上のご出席をいただいており、会議が成立しておりますのでご報告申

し上げます。 

なお、会議録作成のため録音させていただきますことをご了承願いま

す。 

また、本環境審議会は、富津市情報公開条例第 23 条１項の規定によ

り公開対象でありますが、本日の傍聴者は１名であることをここで報告

いたします。 

傍聴の方にお願いいたします。先程事務局からお配りした傍聴証の内

容を守り、係員の支持に従ってください。これに従わない場合には、 

ご退席いただくことがありますので、ご注意をお願いいたします。 

 

それでは、開会にあたりまして、平野会長にご挨拶をお願いいたしま

す。 

 

委員の皆様におかれましては、本当にお忙しい中ご出席いただきまし

てありがとうございます。 

早いもので環境審議会は今年度６回目になります。本日もご協議のほ

どお願い申し上げまして挨拶に代えさせていただきます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

それでは、これより会議に入ります。会議の議長は、富津市環境審議
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事務局 

桑田係長 

 

平野議長 

 

 

 

  

 

 

 

 

事務局 

錦織課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平野議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

錦織課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会規則第５条第１項の規定により、会長が議長となると規定されており

ますので、平野会長、議長をお願いいたします。 

 

それでは、会議を始めさせていただきます。 

はじめに、事務局からの申し出により、今回の議題に関する富津市地

球温暖化対策実行計画策定業務の委託業者である「基礎地盤コンサルタ

ンツ株式会社」の出席を許可しておりますので、ご了承願います。 

 それでは、会議録署名委員を指名させていただいます。今回は、渡辺

委員、粕谷委員に、お願いいたします。 

 それでは、次第にあります議題１「富津市地球温暖化対策実行計画

（案）」について、事務局に説明を求めます。 

 

  はい、議長。 

それでは、「富津市地球温暖化対策実行計画（案）について」をご説

明させていただきます。 

当実行計画の素案につきましては、先の10月５日に開催された第４回

環境審議会におきまして、内容等について、ご説明させていただいたと

ころでございますが、この度、環境審議会や庁内の実行計画検討委員会

から頂いた答申や意見を踏まえ、修正を行い、改めて、案として整理し

たものでございます。 

 

【資料に沿って説明】 

 

 以上で、説明が終わりました。 

委員の皆様、何か、ご質疑、ご意見はございますか。 

 

それではご質疑等もないようでございますので、本日の議題について

は終了といたします。 

なお、後で、お気づきの点があれば、事務局にお伝えいただければと

思います。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

「その他」として、何かございますか。 

 

何か、事務局からありますか。 

 

それでは、当事業の今後のスケジュールについて、ご報告させていた

だきます。 

本日、ご説明いたしました実行計画の案につきましては、今後、市議

会にご報告させていただいたのち、今月の29日から、約１ヶ月間、パブ

リックコメントを実施する予定としております。 

また、併せて、第４回の当審議会で、ご説明させていただいたとお

り、当事業の「ロゴ案」について、ロゴフォームを活用し、アンケート

調査を実施、市民の皆様からの集計に基づき、ロゴの最終案を決定する

こととしております。 

パブリックコメント等終了後につきましては、市議会やパブリックコ
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事務局 

錦織課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平野議長 

 

 

メントで得られた意見を踏まえ、内容を修正のうえ、最終案を作成し、

改めて、皆様にご説明したと考えております。 

つきましては、皆様には、ご多忙のところ、大変恐縮でございます

が、第７回の環境審議会の開催を予定しており、来年、年明けの１月の

２週目あたりに実施したいと考えております。 

議題につきましては、先程ご説明しました実行計画の最終案のご報告

と、実行計画の策定後に予定しております「ゼロカーボンシティ宣言」

の表明についてご説明させていただき、「宣言書」の内容について「諮

問」をさせていただきたいと考えております。 

年始の大変ご多忙のところ誠に恐縮ですが、引き続きご協力賜ります

ようよろしくお願いいたします。 

なお、開催通知は準備が出来しだい改めて送付させていただきます。 

また、本日ご説明させていただきました「実行計画（案）」について

お気づきの点等があれば、事務局までご連絡いただければと思います。 

事務局からは、以上でございます。 

 

ただいまの事務局からの説明について何かご質問等はございますか。 

それでは、ないようですので 次回の環境審議会は１月の２週目あた

りに行う予定といたします。 

また、当実行計画（案）等に対するご意見等がございましたら、事務

局まで提出くださるようお願いします。 

以上をもちまして、令和５年度第６回富津市環境審議会を閉会といた

します。 

皆様、本日はありがとうございました。 

 

 


